

Beschluss (Antrag Nr. 1)

BDKJ Jugendwallfahrt 2015

AntragsstellerIn:

Diözesanleitung BDKJ/BJA

Antrag:

Die Diözesanversammlung möge beschließen, dass die diözesane Jugendwallfahrt nach Assisi im September 2015 (Woche vom 06.-13.09.2015) eine BDKJ Jugendwallfahrt wird. Veranstalter der Jugendwallfahrt sind der BDKJ und das Bischöfliche Jugendamt.

Begründung:

Die Diözesanleitung BDKJ/BJA ist überzeugt davon, dass es Angebote wie die Jugendwallfahrt braucht und möchte jungen Menschen die Möglichkeit geben, eine solche Wallfahrt zu erleben. Rückmeldungen von ehemaligen WallfahrtsteilnehmerInnen zeigen ganz deutlich, dass eine Wallfahrt wieder gewünscht ist. Ein solches Angebot kann nur auf Diözesanebene realisiert werden.

Die Diözesanleitung BDKJ/BJA findet es wünschenswert, dass die Wallfahrt vom BDKJ mitgetragen wird und damit eine gute Basis hat. Die Wallfahrt soll spirituelle Impulse für die sowie aus den Verbänden, Jugendorganisationen und Dekanaten beinhalten.

Eine BDKJ Wallfahrt kann dazu genutzt werden TeilnehmerInnen ohne Verbandszugehörigkeit die Mitgliedsverbände näher zu bringen.

Ressourcen

Es wäre wünschenswert, dass die Jugendseelsorger/geistliche Leitungen aus dem BDKJ die Jugendwallfahrt begleiten.

Für die Gestaltung und Vorbereitung der Wallfahrt ist die Beteiligung aus den Verbänden, Jugendorganisationen und Dekanaten, gerne auch durch Ehrenamtliche, gewünscht .

Das Bischöfliche Jugendamt stellt personelle Ressourcen (25% spirituelle Konzeption, 25% Organisation) zur Verfügung.

Antrag angenommen	
Ja- Stimmen:	31
Nein- Stimmen:	0
Enthaltungen:	2